

あがの民商二年次

阿賀野民主商工会
〇二五〇・六二・七一五八

商売くらしに役立つ!
全国商工新聞
月/500円



新潟の空にオスプレイ は飛ばせない!

新潟県民学習会

4月22日、万代市民会

館でオスプレイの危険性について県民学習会が行われました。

講師は小泉親司さん。小泉さんは「オスプレイはヘリコプターであり、航空機がないといわれている」また、「オスプレイは飛行機であるのに風邪に非常に弱い、自らつくった乱気流にも巻き込まれ墜ちたことが2回ある」「羽(ブレード)も炭素素材のため低温に弱い、ブレードに氷が付着すると回らなくなる」とチェックリストにのっていると述べました。

防災に向かない

オスプレイ

オスプレイの配備撤回、 訓練の中止を目指して

安倍政権が北朝鮮問

題、中国の領土問題で軍事訓練に役立つと政府、米軍は説明している。しかし、オスプレイは吹き出しがから270℃(最高で)の副

え火事になる可能性がある。熊本地震ではオスプレイが出動したが、着陸がきたのに災害を拡大している」とまずいことに

懸命にまいていた。芝生が焼け二次災害になる可能性があり、「オスプレイが必要な水を自衛隊が一生がきたのに災害を拡大している」とまずいことになれる。

デモフライトをニュー
ヨークで行なったときに
は下降気流(ダウンブロー)
ウで木をなぎ倒して1
0名の負傷者があった。オス
プレイは災害救助には
向かないし、配備を認め
ると墜落の危険がどこに
でも起きる可能性がで
くる。

労働保険事務組合より
4月に従業員を雇い入れ・退職で雇用保険手続きをしていない方はいませんでしょうか。
今年の1月から65歳以上の方も雇用保険の被保険者になります。

民商では、一人親方の特別加入団体があります。
労災加入で困っている業者をご紹介下さい。
「現場に入るのに特別加入に入っている証明書(直近の)を出してほしい」と会員さんから連絡が多くなっています。

阿賀野民商総会日程
4月に理事会を開き、
阿賀野民商総会日程を
決めました。
日時 7月2日(日)
会場 はせ川
パソコン教室より
5月4日(木)のパソ
コン教室は連休のため
お休みとします。
パソコン教室は毎週
木曜日の夜7時30分
から9時頃です。

民商集団健診のお知らせ
集団健診の日程が決まりました。

● 日時 6月17日(土)

● 人数 6名(2人申込あり)

記

申込は5月19日までに民商

へ連絡を!

